
Vorerinnerung.

Eduard, ein Knabe von elf Jahren, wird Alberts, seines kleinen siebenjährigen Freundes, Lehrer, und übt sein Denkvermögen. Er macht Alberten aufmerksam, die Augen aufzuthun und mit eigenen Augen sehen zu lernen. Er überzeugt ihn: daß er, wenn er denken lernen, und sich deutliche Begriffe sammeln wolle, erst vergleichen und dann unterscheiden lernen müsse. Er bringt Alberten von seinem Irrthume zurück, welcher glaubt, was sich auch mancher erwachsene Mensch einbildet, daß man alles das genau genug kenne, wovon man die Benennung,